
 
 
 
 
 
 

ATA DA 310ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às 19h, em reunião 1 

ON-LINE através do aplicativo ZOOM com a participação de 04 (quatro) 2 

Conselheiros: BENEDITO RUBENS DE SOUZA, PAULO DE SOUZA 3 

LEOTERIO, ANDRE LUIZ ASTOLFI DOS SANTOS, SERGIO TADEU 4 

PEREIRA PORTO, e também a participação IN LOCO de 15 (quinze) Conselheiros 5 

sendo: EDSON ROSENDO DA SILVA, CARLOS H. NAKAO, GIL STELVIO 6 

DE P. GARCIA, OSVALDO SEROTINE, SERGIO LUIZ IANSEN, JOÃO AITA 7 

SOBRINHO, LUIS ANTONIO SANTUCCI, JOAQUIM D. ALBANO, NELSON 8 

VICENTINI, ADRIAN R. CHIMINAZZO, RAFAEL DI G. ENDERLE, 9 

RENATO LUIZ, FABRICIO LEITE BIZARRI, RUI RODRIGUES SARTINI, 10 

CLAUDIR G. DE SOUZA, como também 04 (quatro) convidados presencialmente: 11 

CARLOS ZANELLA, AILTON TORDIN, MARIO DE FREITAS, CLAUDINEI 12 

PARANHOS. O EDITAL DE CONVOCAÇÃO ELETRONICO DA REUNIÃO 13 

ORDINÁRIA foi publicado no JORNAL DE VALINHOS do dia 13 de agosto, 14 

pagina CADERNO C; e no Grupo de WhatsApp do Conselho Deliberativo e também 15 

através dos e-mails cadastrados nos arquivos da Secretaria, no dia 20 de agosto de 16 

2021. O Presidente do Egrégio Conselho Deliberativo da Associação Atlética Ponte 17 

Country Club Valinhos, no uso de suas atribuições estatutárias, conforme artigo 56 VI, 18 

combinado com o artigo 57 II, do Estatuto Social, convoca todos os Senhores 19 

Conselheiros para Reunião Virtual pela plataforma eletrônica (ZOOM) por meio de 20 

computador ou aparelho celular; seguindo a ORDEM DO DIA: Item a) Leitura, 21 

Apreciação e Votação da Ata 309º da Reunião Anterior; Item b) Leitura, Apreciação 22 

e Votação do Balancete do Segundo Trimestre de 2021 encerrado em 30.06.2021; Item 23 

c) Leitura, Apreciação e Votação da Proposta da Diretoria Executiva para correção da 24 

Taxa de Manutenção em 10% (dez por cento); Item d) Leitura, Apreciação e Votação 25 

do Projeto para ampliação da Piscina Aquecida com verba incentivada do Governo 26 

Federal; Item e) Leitura, Apreciação e Votação do protocolo 082/2021; Item f)  27 

Assuntos Gerais. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO inicia a 28 

reunião convidando o Presidente Executivo CARLOS ZANELLA a compor a Mesa 29 

e solicita a todos 1 (um) minuto de silencio em solidariedade as vítimas da Covid 19; 30 

em seguida passa as orientações iniciais pertinentes a reunião; explicando também que 31 

a validação dos votos, da ordem do dia, será para os conselheiros participantes da 32 

reunião, “on line ou in loco”; portanto não serão computados os votos enviados por e-33 

mail ou no grupo WhatsApp juntamente com a justificativa de faltas. O Presidente da 34 

Mesa JOAQUIM ALBANO, a pedido do conselheiro OSVALDO e aprovação de 35 

todos; dispensa a leitura do Edital; antes de passar para Ordem do Dia; solicita ao 36 

primeiro secretário LUIS SANTUCCI a leitura do expediente; autorização para que a 37 

Diretoria Executiva participe da reunião e e-mail enviado pelo Diretor de Marketing 38 

PAULO ERNANI solicitando ao conselho aprovação, em prol a Radio Valinhos FM; 39 

na divulgação de uma ação beneficente, vendas de pizza nos canais de mídia do clube. 40 

Na sequência da ordem do dia, item a); em apreciação e não havendo nenhuma objeção 41 

foi aprovada por unanimidade. O Presidente da Mesa ALBANO solicita ao primeiro 42 

secretário LUIS SANTUCCI que faça a leitura do parecer favorável ao balancete 43 



 
 
 
 
 
 

Segundo Trimestre; após convida AILTON TORDIN, contador, a compor a Mesa; 44 

passando para item b); o conselheiro GIL STELVIO solicita a dispensa da leitura do 45 

balancete; colocada em apreciação. O conselheiro OSVALDO solicita ao contador 46 

AILTON TORDIN uma explanação referente a situação atual financeira, onde 47 

resume que a capacidade financeira do clube teve uma redução sensível no período, 48 

em relação as despesas; não aumentaram tanto quanto as receitas. O conselheiro 49 

BENEDITO RUBENS faz um comparativo nos valores entre junho desse ano 2021 50 

com ano passado 2020; considerando um aumento significativo com salários e também 51 

custo com atividades; pergunta se houve alguma readequação. O administrador 52 

ROBERTO explica que ano passado em função da pandemia o clube estava 53 

praticamente fechado, nós tínhamos praticamente 50% dos os funcionários com 54 

contrato suspenso principalmente os professores e na administração o trabalho era 55 

online e 3 funcionários trabalhando presencial com redução de carga horaria e salario, 56 

inclusive da manutenção; agora a partir de junho desse ano, 2021 o clube, atividades 57 

está funcionando, consequentemente ocasionando essa oscilação; o qual deverá 58 

perdurar para o próximo trimestre. O conselheiro BENEDITO continua e pergunta em 59 

relação a demissões e férias; o valor de provisão está negativo. O contador AILTON 60 

explica o que geralmente acontece que é totalizado, estorna valor anterior lançando do 61 

mês; a provisão acaba caindo pois há efetivação de pagamento. O conselheiro 62 

NELSON VICENTINI considera que voltando o dinheiro referente ao empréstimo 63 

para o Vôlei; equilibraria o caixa; haverá contas a receber, mas a longo prazo, portanto 64 

ainda não cobre o déficit; termina dizendo importante que o Presidente Executivo 65 

juntamente com Tesoureiro analise com atenção as contas e o que poderá ser feito. O 66 

conselheiro CLAUDINEI PARANHOS concorda com o conselheiro Nelson dizendo 67 

que realmente a situação está difícil; houve um aumento significativo na inflação; a 68 

Diretoria está fazendo o possível; houve reduções despesas; dispensa de funcionários, 69 

mas mesmo assim é necessário analisar principalmente em relação as atividades; quais 70 

poderão continuar ou cancelar; sem prejudicar os associados. O conselheiro NELSON 71 

reafirma que a manutenção não estaria devedora se não tivéssemos emprestado ao 72 

vôlei. O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA comenta que o Vôlei é 73 

investimento e a estimativa é que até o próximo ano em 2022, teremos o retorno 74 

financeiro esperado. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO solicita a palavra 75 

comentando, fazendo questionamentos referente aos gastos e continuidade do projeto 76 

Vôlei, foi dado um voto de confiança, mas considera um período complicado e 77 

inaceitável continuar sem patrocínios. O conselheiro RAFAEL ENDERLE explica 78 

que esses valores são da temporada passada, termino no mês de abril/21; a nova 79 

temporada iniciou em julho/21 e garante que não está sendo utilizado dinheiro do caixa 80 

do clube. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO solicita ao conselheiro 81 

RAFAEL que faça um levantamento mais detalhado. O conselheiro OSVALDO 82 

SEROTINE diz que o assunto do Vôlei é pertinente, considera que independente se o 83 

dinheiro voltara para o caixa do clube ou não; é necessário estancar urgentemente o 84 

problema das atividades, onde apesar de toda divulgação de retorno as práticas 85 

esportivas, os associados ainda não estão frequentando; é uma decisão difícil mas 86 

mesmo assim deve se agir com a razão. O conselheiro CLAUDIR sugere um pouco 87 

mais de paciência pois após a liberação do Governo do estado no dia 15 de agosto; os 88 

associados estão retornando ao clube pós um período complicado. O conselheiro 89 



 
 
 
 
 
 

OSVALDO concorda mas reforça que haja um acompanhamento das atividades que 90 

o associado ainda não voltou, atividades que não sejam mais de interesse. O Presidente 91 

Executivo CARLOS ZANELLA diz que para os próximos 2 (dois) meses haverá 92 

avaliação dessas atividades. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO também 93 

sugere a verificação da lista de espera; liberação de vagas quando os associados não 94 

estão frequentando. O conselheiro SERGIO PORTO pergunta referente a 95 

patrocinadores do projeto Vôlei, se foi assinado contrato. O conselheiro RAFAEL 96 

ENDERLE responde que essa questão, assinatura contrato e renovação; será resolvida 97 

em meados de setembro; continua e explica que alguns lançamentos, valores; serão 98 

feitos alguns acertos para melhor entendimento; reafirmando que não está sendo 99 

utilizado dinheiro da conta do clube para o Projeto Vôlei desse ano, o que está lançado 100 

é referente ao projeto do ano passado. O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA 101 

também explica que todo dinheiro utilizado dessa nova temporada vem do recurso 102 

proveniente do Projeto Vôlei; saindo de uma conta específica do BANCO SICRED; 103 

continua dizendo que a expectativa é arrecadar um valor superior, suprindo o déficit 104 

da temporada passada. O conselheiro BENEDITO RUBENS pergunta referente a 105 

modalidade zumba, se está havendo aulas; pois está havendo só saída e não receita 106 

(valores) e o mesmo acontece com modalidade Spinning. O administrador 107 

ROBERTO explica que infelizmente a maioria das atividades foram prejudicadas 108 

devido a pandemia, houve uma queda significativa; mas concorda com o conselheiro 109 

CLAUDIR que haja um pouco mais de paciência antes de fazer “cortes” de atividades. 110 

O conselheiro EDSON ROSENDO diz que está confiando na Diretoria mas considera 111 

que o momento seja de esclarecimentos e cautela, sugerindo uma ótima receptividade 112 

aos associados principalmente na volta das atividades. O conselheiro ANDRE 113 

ASTOLFI sugere que a Diretoria verifique com antecedência o balancete antes de 114 

apresentar na reunião do conselho, pois muitas vezes fica incoerente a explicação, 115 

causando incredibilidade como também os comprovantes de despesas apresentados em 116 

folhas sulfite o qual a Comissão Fiscal aprova. O conselheiro FABRICIO BIZARRI 117 

apresenta uma proposta para redução de custos com energia elétrica, onde são valores 118 

significativos afetando as finanças; já foram feitos analises por empresas do ramo. O 119 

conselheiro ADRIAN CHIMINAZZO, sobre o Projeto Vôlei; comenta que as 120 

informações do projeto temporada passada e temporada nova se tornam confusas, 121 

apesar de estar dando voto de confiança para diretoria, diz que a experiência do 122 

passado deixou marca negativa; continua e sugere que se crie uma comissão para 123 

analisar a situação real de cada atividade. O Presidente Executivo CARLOS 124 

ZANELLA responde que referente as atividades; serão analisadas com todo cuidado 125 

para não prejudicar os associados; sobre a questão do Vôlei, afirma que realmente teve 126 

despesas superior ao esperado na temporada passada; agora nessa nova temporada a 127 

estimativa é que com aprovação da mudança estatutária; se adequando a “Lei Pelé” 128 

poderá ser arrecadado o valor que está depositado em conta especifica no Banco do 129 

Brasil,  cobrindo as despesas do projeto Vôlei e com os patrocínios garantidos o 130 

dinheiro sobrará entrando para conta do clube;  considera o vôlei como investimento, 131 

continua; ainda há negociações com empresas de grande porte como, Bosch, Unilever 132 

e também apoio da secretaria de esportes da Prefeitura Municipal de Valinhos. O 133 

Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO antes de colocar o item b) em votação, faz 134 

alguns comentários, esclarecendo que foi feita reunião anteriormente, Mesa do 135 



 
 
 
 
 
 

conselho, Diretoria Executiva; com a Comissão Fiscal, onde foi posicionado a 136 

irregularidade dos recibos em folha sulfite; sabe se do risco que a Diretoria tem; muitos 137 

recibos são de prestadores de serviços, terceirizados que não possuem RPA’s; 138 

considera que não são esses os mais preocupantes, mas sim o projeto Vôlei que precisa 139 

ser regularizado; lembrando a todos conselheiros que aprovando o balancete, todas as 140 

ressalvas deverão constar em Ata, inclusive a ressalva no parecer de aprovação da 141 

Comissão Fiscal; após coloca o item b) em votação sendo aprovado por unanimidade. 142 

Na sequência; item c), o Presidente da Mesa passa a palavra para o Presidente 143 

Executivo CARLOS ZANELLA onde faz um rápido resumo do motivo de sua 144 

solicitação referente aumento de pelo menos 10% na taxa de Manutenção a partir de 145 

setembro/2021, alegando que apesar das vendas de títulos novos, isso se faz 146 

necessário. O Primeiro Secretario LUIS SANTUCCI faz a leitura do oficio enviado 147 

pela Diretoria. O item é colocado em apreciação e o conselheiro NELSON 148 

VICENTINI se diz contrário ao aumento de 10% sugerindo aguardar até o mês de 149 

novembro pois haverá proposta orçamentaria, continua e diz que os associados estão 150 

voltando a frequentar o clube diminuindo assim a inadimplência. O conselheiro 151 

BENEDITO RUBENS concorda com o conselheiro NELSON, também sugerindo 152 

aguardar o fechamento do terceiro trimestre; em meados de novembro com avaliação 153 

do ano, a Diretoria e Conselho estudara a melhor alternativa em relação ao reajuste. O 154 

conselheiro RUI SARTINI pergunta em qual período começaria a vigorar esse 155 

aumento, o qual é respondido no mês de Outubro, pois repercute na folha, dissídio, 13º 156 

salário. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO solicita a Diretoria que 157 

reconsidere essa solicitação dizendo que não seja o melhor período para esse aumento, 158 

resolveria uma pequena parte mas causaria um grande transtorno com os associados; 159 

sugere que seja tudo planilhado e em novembro faria melhor avaliação. O Presidente 160 

Executivo CARLOS ZANELLA retira a proposta de reajuste de 10% mas solicitando 161 

a possibilidade da verba de manutenção e melhorias se estenda por mais 2 (dois) meses. 162 

O conselheiro CLAUDINEI PARANHOS propõe a Mesa que se forme uma comissão 163 

para que junto com a Diretoria façam o orçamento para 2022; utilizando os dados 164 

disponíveis até o terceiro semestre (setembro), propondo fazer reunião em outubro. O 165 

Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO confirma a retirada do item c) da pauta a 166 

pedido do Presidente Carlos Zanella; dando continuidade passa para item d) o qual o 167 

Primeiro Secretario LUIS SANTUCCI faz a leitura da proposta enviada pela 168 

Diretoria. O conselheiro OSVALDO SEROTINI esclarece a todos que foi formado 169 

recentemente um novo grupo para a reforma estatutária; retornarão os trabalhos nas 170 

próximas semanas. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO solicita, caso a 171 

comissão necessite; o auxílio do departamento jurídico do clube. O conselheiro JOÃO 172 

AITA expõe sua opinião, sendo contrário à proposta da Diretoria; justificando também através 173 

de mensagem pelo WhatsApp: “Boa tarde; Espero encontrar todos bem. Neste grupo 174 

como sempre foi debatido os assuntos pertinentes ao clube, tomei a liberdade de 175 

enviar essa mensagem, que tem o intuito de esclarecer o motivo do meu único voto 176 

contrário qto a não aprovação do projeto. Digo ainda, que não sou contra esta 177 

Diretoria. Sou e estou a favor do associado. O projeto está inconsistente pois não nos 178 

foi apresentado: Resp. Técnico; Memorial de áreas; memorial de necessidades; EVF 179 

estudo de viabilidade financeira; estudo de relocação da área atual (solarium + 180 

piscina infantil); estudo preliminar do projeto arquitetônico. O desenho das vistas em 181 



 
 
 
 
 
 

3D, que nos foi enviado traduz claramente, a falta de estudo, pois desconsidera, o 182 

prédio construído. Considero uma atitude admirável desta Diretoria em buscar 183 

recursos através de benefícios fiscais, aumentando assim, o patrimônio do clube, 184 

porém, faltou consistência na apresentação. Deixando inseguro para aprovar. Com 185 

aprovação do projeto em reunião pelo Conselho Deliberativo. A Diretoria tem plenos 186 

poderes para execução não sendo necessário apresentar planilha financeira. Doutor 187 

Albano entendo a sua atitude em não contar os votos dos conselheiros através do 188 

WhatsApp. Conforme seu comentário decisão dentro das 4 linhas do estatuto do clube. 189 

Mas deveria durante período dia informar q os votos não seria aceito. Entendo não 190 

haver coerência em votações anteriores (este seria um dos assuntos colocados no item 191 

F da pauta da reunião). Gostaria de saber até qdo este item assuntos gerais ficará 192 

excluído das pauta da reunião. Como Conselheiro devo a sociedade respostas. Doutor 193 

Zanela as obras executadas engrandece e valoriza o clube. Porém, não faz sentido a 194 

Diretoria solicitar ao Conselho aumento de 10% para estabilizar o caixa do clube. 195 

Momento não é propicio para novos investimentos. Clube necessita de várias 196 

manutenções não novos projetos. Fica aqui uma sugestão em vez deste projeto 197 

aprovado. Deveria ter feito um estudo para aquecimento das piscinas já existentes. 198 

Sem mais, desde já agradeço a atenção e sempre estarei à disposição do Country 199 

Club.” O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA explica que o Governo Federal 200 

aprovara exatamente o valor solicitado para o projeto. O conselheiro OSVALDO 201 

SEROTINE pergunta se existe a possibilidade de alteração ou correção no projeto 202 

após a entrega; o Presidente Carlos Zanella também explica que será possível em 203 

havendo a necessidade; apenas nos valores a mais ou a menos não será possível 204 

alteração. O conselheiro ANDRÉ ASTOLFI parabeniza a iniciativa da Diretoria na 205 

utilização desse incentivo de verba do Governo Federal para essa finalidade; ajudara 206 

o clube em suprir a demanda na lista de espera para aulas de natação. 207 

Conselheiro ADRIAN, questiona qual o risco caso o estatuto não seja aprovado. 208 

Presidente esclarece que temos dois anos para capitar caso não se utiliza nestes dois 209 

anos o valor volta para o governo. Com relação ao custo do arquiteto presidentes 210 

esclarece que este custo já está incluído na planilha de gastos. Presidente cita também 211 

as possibilidades empresas de grande porte como Unilever e Bosch poderão participar 212 

e que este projeto é de grande importância para o clube. Conselheiro BENEDITO 213 

parabeniza a diretoria pela inciativa. Conselheiro FABRICIO informa que este projeto 214 

é para 2 anos ou seja 2025 informa também que no projeto pode ser alterado pelo 215 

Ministério da Cidadania que o projeto aprovado não é garantia de ser executados. 216 

Enfim parabeniza a Diretoria por estar tentando resolver inclusive o problema das 217 

vagas na piscina aquecida. O Presidente da Mesa Diretora JOAQUIM ALBANO 218 

esclarece sobre nossas experiências em reuniões ON LINE e que a partir de hoje 219 

nossas votações serão dos Conselheiros presentes. Informa ainda que tem sido cobrado 220 

para realizar reunião presenciais; entretanto pondera que devemos ir com calma até 221 

termos segurança para realização de reunião presencial, de acordo com o artigo 64 do 222 

nosso Estatuto. Em seguida   coloca em votação o item d; que foi aprovado por 17 223 

(dezessete) votos a favor e 1 (um) voto contra declarado pelo conselheiro JOÃO 224 

AITA.  Ato contínuo o Presidente da Mesa passou a item e) da ordem do dia; o 225 

Presidente esclarece ao autor da proposta que como autor não poderá votar ainda de 226 

acordo com o artigo 65 do Estatuto. Ato continuo passa a palavra ao Conselheiro 227 



 
 
 
 
 
 

FABRICIO que esclarece que a referida proposta não tem nada aprovado e nem 228 

deliberada, inicia dizendo sobre a Energia Solar e faz a apresentação do projeto 229 

adequado para Country Club hoje que é classificado no GRUPO B; que o Country 230 

Clube seria uma usina de energia podendo inclusive ser credor de Energia após 231 

instalado as placas Foto Voltaica. Sugere que o projeto seja incluído no plano de obras 232 

para 2022. Informa que hoje pelo projeto apresentado por um dos fornecedores nossa 233 

economia ao longo de 20 anos seria de 6 milhões de reais, sugere também que seja 234 

criado um grupo de trabalho. Por fim faz comparações tomando base o valor investido 235 

de R$780.000,00 sendo aplicado no mercado financeiro o resultado é de 30% de 236 

superávit se o dinheiro for aplicado no projeto isto comparativamente com aplicações 237 

em Poupança e CDB pelos mesmo período. Considera ainda ser o projeto altamente 238 

sustentável. Passando ao item 2 da proposta protocolada sob número 82/2021 o 239 

Conselheiro FABRICIO propõe a parceria com a Ponte Preta de Campinas visto nossa 240 

proximidade e os benefícios que esta parceria poderia nos proporcionar em termos de 241 

dividendo na área de marketing e social ou até mesmo a elaboração de um livro 242 

contando a história dos dois Clubes. Deixa registrado que este convite é para 243 

pensarmos nesta parceria. Ainda considerando o protocolo FABRICIO finaliza 244 

dizendo que em 2017 havia sugerido nossa inclusão no terceiro setor. A proposta seria 245 

decentralizar das atividades profissionais do clube social, sugere o palestrante 246 

MARCOS ROCHA a visitar o clube para fazer uma palestra sobre o assunto. Esta 247 

seria uma solução também econômica para o Clube desde que se cria um novo CNPJ, 248 

assim dividiríamos a as atividades especificas para outras áreas como projetos sociais, 249 

profissionais etc.  Enfim se dispões a participar da proposta de reforma Estatuaria para 250 

estudar a possibilidade de se incluir no Estatuto estas alterações. O Presidente 251 

CARLOS ZANELLA informa que no dia 17 de outubro estaremos promovendo 252 

nosso primeiro evento que será Costela de Chão esclarece também que estamos 253 

fechando uma parceria com o convenio do Plano de Saúde da Santa Casa para 254 

associados com descontos atraentes. O Presidente JOAQUIM ALBANO esclarece 255 

que não colocara em votação o protocolo 82/2021 que considera ter sido uma 256 

apresentação.  Finaliza a reunião esclarecendo aos nobres Conselheiros que qualquer 257 

solicitação de conselheiros ou de associados deverá ser feita sob protocolo na 258 

Secretaria do CLUBE. E que devido ao avançado horário, não teremos o item f) de 259 

Assuntos Gerais. Eu ROBERTO EUSTAQUIO Secretário Executivo redigi a 260 

presente ATA que vai assinada por mim, também pelo Primeiro Secretário LUIS A. 261 

SANTUCCI e pelo Presidente da Mesa JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, a qual 262 

submete à apreciação de todos. Aos vinte e sete do mês de agosto de 2021. Ass. 263 

_________________________________________ ROBERTO EUSTAQUIO 264 

Secretário Executivo e Ass. ___________________________ JOAQUIM 265 

DIQUISOM ALBANO Presidente do Conselho Deliberativo. 266 


